

Vos informations municipales et communautaires

Municipalité de Pontiac - 2024 route 148, Pontiac, JoX 2Go

(819) 455-2401 www.municipalitepontiac.ca  

Conseil municipal du mois de janvier en bref

- Le règlement de taxation #01-20, établissant les taux d'imposition de taxes et la tarification des services pour l'année 2020 a été adopté le 21 janvier 2020.
- Suite à un intérêt soulevé de la part de nombreux citoyens, le conseil a résolu de modifier l'appellation du *Centre pour citoyens âgés Albert Kennedy* afin de lui réattribuer le nom de *l'Institut des femmes de Quyon*.
- Il a été résolu que le directeur général fasse appel à un notaire pour faire le transfert d'une propriété adjugée à la municipalité lors d'une vente d'immeubles pour défaut de paiement de taxes.
- Le conseil a accepté la démission d'un pompier volontaire.
- Conformément au Programme d'aide à l'entretien du réseau routier local, la municipalité informera le ministère des Transports de l'utilisation des compensations visant l'entretien courant et préventif des routes locales 1 et 2 ainsi que les éléments des ponts situés sur ces routes, dont la responsabilité incombe à la municipalité.
- Il a été résolu d'afficher de nouveau la position pour un poste de commis de bureau temporaire, durant un congé parental d'une employée, puisque la personne qui avait été sélectionnée lors d'un premier affichage, s'est désistée.
- La liste soumise pour un droit de passage sur les chemins municipaux par le Club Quad du Pontiac, telle que présentée, a été approuvée par le conseil et la municipalité réitère la nécessité de respecter la réglementation en vigueur.

Avis concernant les encombrants

- Les prochaines collectes des encombrants auront lieu durant les semaines suivantes : 27 avril 2020 , 20 juillet 2020, 26 octobre 2020.
- Vous devez vous assurer qu'il s'agit d'éléments acceptés et sortir vos objets au plus tard à 7h le lundi matin de la semaine de la collecte.
- Vous retrouverez la liste complète des alternatives pour disposer de vos résidus dans le *site Internet de la Municipalité sous l'onglet « Matières résiduelles »*.
- Calendrier 2020 de la collecte générale des déchets : disponible dans le site Internet de la Municipalité sous l'onglet « Matières résiduelles ».

Écocentre

AVIS DE FERMETURE TEMPORAIRE – Écocentre - à compter du 24 janvier 2020

- La Municipalité de Pontiac est contrainte de fermer temporairement son Écocentre qui est situé au 1975 chemin du Lac-Des-Loups.
- Le fournisseur de la Municipalité est en restructuration de sorte que ses conteneurs ne sont dorénavant plus disponibles.
- La Municipalité travaille actuellement à corriger la situation.
- Vous retrouverez la liste complète des alternatives pour disposer de vos résidus dans le site Internet de la Municipalité sous l'onglet « Matières résiduelles ».

Prochaines séances du conseil municipal

19h30, le 11 février 2020, Centre communautaire de Luskville, situé au 2024 route 148, Pontiac.

Envois du rappel de taxes

Les comptes de taxes seront envoyés d'ici la fin du mois de janvier. Veuillez noter que dorénavant, les rappels ne seront effectués que 3 fois par année.

Route 148 - changement de limite de vitesse – Ministère des transports

Deux nouveaux panneaux de limite de vitesse de 80 km/h ont récemment été installés sur la route 148 et sont en vigueur depuis le 10 janvier 2020, soit dans la courbe près du commerce de camionnage Nugent, près du 3270 Route 148, et l'autre près de l'intersection du chemin Maple et de la Route 148.

Dates de publication du Bulletin municipal modifiées

- Soyez avisés que le Bulletin municipal qui était publié mensuellement, sera dorénavant publié tous les deux mois. Les dates limites pour soumettre votre annonce seront donc:
 - Le 20 janvier – pour la publication du mois de février
 - Le 20 mars – pour la publication du mois d'avril
 - Le 20 mai – pour la publication du mois de juin
 - Le 20 juillet – pour la publication du mois d'août
 - Le 20 septembre – pour la publication du mois d'octobre
 - Le 20 novembre – pour la publication du mois de décembre.
- La publication du bulletin des activités de loisirs demeure telle quelle. Les dates limites pour soumettre votre annonce sont :
 - Le 15 décembre – pour la publication du mois de janvier
 - Le 20 août – pour la publication du mois de septembre

AVIS D'ERREURS – calendrier municipal 2020

Deux erreurs se sont glissées dans le calendrier 2020 distribué récemment aux résidents de la municipalité :

- Veuillez noter le numéro de téléphone pour joindre le conseiller, M. Scott McDonald est le (819) 598-8301.
- À la page du mois d'avril, il est noté que les bureaux municipaux sont fermés le dimanche 12 avril, alors que nous aurions dû lire le lundi 13 avril 2020.

Vie communautaire

PMP 0-5 ans

Animation parent-enfant pour les élèves inscrits au préscolaire à Notre-Dame-de-la-Joie. Il s'agit d'un moment intéressant afin de permettre aux enfants de faire connaissance avant la prochaine rentrée scolaire !

- le 10 février 13h30-14h30
- le 25 février 13h30-14h3
- le 20 mars 13h30-14h30
- le 30 mars 9h-10h

Présentez-vous au secrétariat (l'activité a lieu dans la bibliothèque de l'école).
Activités s'adressent à l'ensemble de la famille !

CLUB DE LEGO:

Les dimanches de 16:00-17:00: 23 février, 29 mars

Âges visés: *MégaBlock* pour les 2 et 3 ans (Les enfants de 4 ans et moins doivent être supervisés par un parent.).
Lego pour les 4 ans et plus.

Centre communautaire de Luskville (2024 Route 148), Coût: 2\$ par fois. Aucune inscription nécessaire.

Information: pmp.05ans@gmail.com

Pontiac Bulletin

February 2020

Your municipal and community information

Municipality of Pontiac - 2024, Highway 148, Pontiac, JoX 2Go

(819) 455-2401 www.municipalitepontiac.ca  

Please send your announcements to: staubin.lucie@municipalitepontiac.ca

January Council Meeting Highlights

- Bylaw #01-20 on taxation, establishing the tax rates and the pricing of services for the year 2020 was adopted by council on January 21, 2020.
- Following an interest raised by many citizens, the council has resolved to change the name of the *Albert Kennedy Senior Citizens' Centre* in order to reassign it the name of *Quyon Women's Institute*.
- It was resolved that the Director General call for notary services to transfer a property that was awarded to the municipality at the time of a sale of immovables for non-payment of taxes.
- Council accepted the resignation of a volunteer firefighter.
- In compliance with the local road maintenance assistance program, the municipality will inform the Ministère des Transports of the use of compensations for routine and preventive maintenance of local roads 1 and 2 as well as bridges located on these roads, which are the responsibility of the municipality.
- It was resolved to post a second time the position of office clerk on a temporary basis, as a replacement during a maternity leave, since the person initially selected during the first posting has opted out.
- The list submitted for a right-of-way on municipal roads by the Pontiac Quad Club, as presented, was approved by the municipal council and the municipality reiterates the need to comply with the regulations in force.

Notice concerning large (bulky) items

- The next collections of large items will be during the weeks of April 27, 2020, July 20, 2020 and October 26, 2020.
- You must ensure that these are accepted items and put them out by the road no later than 7:00 a.m. on the Monday morning of the garbage collection week.
- You will find the complete list of alternatives to dispose of your residual material on the municipality's Website under the tab «Residual materials».

2020 Calendar for the general garbage collection: available on the municipality's Website under the tab «Residual materials».

Ecocentre

NOTICE - TEMPORARY CLOSURE – Ecocentre as of January 24, 2020

- The Municipality of Pontiac is forced to temporarily close its Ecocentre located at 1975, Lac-des-Loups Road.
- The municipality's supplier is in the process of restructuring, therefore meaning that containers will no longer be available.
- The Municipality is currently working to correct the situation.
- You will find the complete list of alternatives to dispose of your residual material on the municipality's Website under the tab «Residual materials».

Next Council meeting

7:30 p.m., on February 11, 2020, Lusville Community Centre, located at 2024 highway 148, Pontiac.

Sending reminders for taxes overdue

Tax bills will be sent out by the end of January. Please note that from now on reminders will only be sent out 3 times per year.

Route 148 – change in speed limit –Ministère des transports

Two new 80 km/h speed limit signs were recently installed on Route 148 which have been in effect since January 10, 2020, that is in the curve near 3270 Route 148 (Nugent trucking business) and near the intersection at Maple Road.

Publication of the Municipal Bulletin

- Please be advised that the Municipal Bulletin that was published on a monthly basis, will be published every 2nd month from now on.
The deadlines for submitting your ads will therefore be:
 - January 20– for the February publication
 - March 20 – for the April publication
 - May 20 – for the June publication
 - July 20 – for the August publication
 - September 20 – for the October publication
 - November 20 – for the December publication.
- The publication of the Recreational Activities bulletin remains as is:
 - The deadlines for submitting your ads are:
 - December 15 – for publication in January
 - August 20 – for publication in September

NOTICE OF ERROR – 2020 municipal calendar

Two errors were noted in the 2020 calendar that was recently distributed to the residents of the municipality:

- Please note that the telephone number to reach Mr. Scott McDonald, municipal councillor, is (819) 598-8301.
- On the month of April, it was noted that municipal offices are closed on Sunday, April 12th , whereas it should have been on Monday, April 13th.

Community activities

PMP 0-5 ans

Parent-child meet-up for students registered for kindergarten (4 & 5 year old) at Notre-Dame-de-la-Joie. It's a great time for the children to know each other before the next school year.

- February 10th 1:30-2:30 pm
- February 25th 1:30-2:30 pm
- March 20th 1:30-2:30 pm
- March 30th 9:00-10:00 am

Entry via the office (the activity takes place in the library).

Little brothers and sisters are welcome! This activity takes place in French.

LEGO CLUB

Sundays from 4:00-5:00pm: February 23, March 29

Ages: Megablocks for age 2 and 3; Legos for ages 4 and up. (Children 4 and under need to be supervised by a parent).

Location: Luskville Community Center (2024, Hwy 148). Cost: \$2 drop-in fee. No registration required.

Information: pmp.05ans@gmail.com